



## COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 24 AVRIL 2017

Nombre de présents : 18

### 1) Retour sur le stage en Ardèche

Retour positif des participants. Douze cyclistes dont Kléane étaient présents au stage ainsi que trois épouses. Un invité, Jean-Pierre Laval, nous a accompagnés durant trois jours.

La première sortie a eu lieu dès le vendredi, jour de l'arrivée à Lagorce. Il faisait beau et 40 km ont été parcourus. Les jours suivants il a fallu viser entre les gouttes. Le samedi, certains ont parcouru 60 km et d'autres 75. Dimanche 80 km avec un dénivelé important. Un matin 100 km ont été parcourus + 30 l'après-midi pour accompagner Kléane. En fin de semaine une sortie s'est déroulée sur 120 km avec la montée de 15,5 km du col du mas de l'Ayre. Les p'tits gars sont affûtés et les victoires sont proches.

On ne note aucune crevaillon mais une petite chute, celle de Jean-Yves qui n'a pas pu déchausser à temps lorsqu'à une sortie de virage il s'est retrouvé face à un mur, pas en brique, mais à une côte à très fort pourcentage. Pas de bobo, c'est le principal.

Le coût du stage pour le club, s'élève à 1450 euros (1700 euros l'an dernier mais nous étions plus nombreux).

### 2) Course de Douy la Ramée du 8 mai

Appel à tous, nous avons besoin des coureurs du Stade mais aussi d'accompagnateurs à l'organisation. Nous comptons sur votre indispensable présence.

Nous avons besoin de main d'œuvre à partir de 9 h pour les installations diverses (Montage barnum, estrade, sono etc...). Les signaleurs doivent être présents à 11h30. N'oubliez pas de vous inscrire pour courir. Le circuit fait 3,4 km. Un mail sera envoyé à tous les adhérents.

**Il est rappelé que les adhérents du club se sont engagés, en prenant leur adhésion, à participer aux organisations du club. Ça commence le 8 mai....**

**Il manque du monde pour tenir la buvette.**

**Merci de faire des gâteaux pour la buvette.**

### 3) Calendrier route et piste de mai

#### • ROUTE

Lundi 8 mai course de Douy la Ramée (77) Ufolep

Dimanche 14 mai Beton-Bazoches (77) Ufolep

Samedi 20 mai Signy-Signet (77) Ufolep

Dimanche 21 mai Brégy (Championnat départemental FFC)

Jeudi 25 mai Francières (60)

Dimanche 28 mai pas de course mais une sortie club est prévue.

Samedi 3 juin Choisy en Brie (77) FFC

Lundi 5 juin Livry Gargan (93) FFC

#### • PISTE

Vendredi 28/4 : Vélodrome de Saint-Denis (FFC)

Vendredi 12/5 : Vélodrome d'Aulnay-Sous-Bois (FFC)

Vendredi 19/5 : Saint-Denis

Vendredi 26/5 : Saint-Denis, Championnats régionaux

Dimanche 28/5 : Saint-Denis, Championnats régionaux Masters

Mardi 30/5 : Saint-Denis, Championnats régionaux vitesse

Mercredi 31/5 : Saint-Quentin en Yvelines, Championnats régionaux de Keirin

Vendredi 2/6 : Aulnay-Sous-Bois.

Et tous les samedis à la Cipale (Ufolep)

#### 4) Questions et infos diverses

Marine nous informe des gros progrès de Kléane. De plus elle a une meilleure position sur le vélo et est donc encore plus performante. Bravo Kléane ! Ça fait plaisir de voir arriver une talentueuse relève. A la demande de Jérôme, reprise des entraînements du mardi et jeudi soir grâce aux jours qui rallongent. Le premier rendez-vous a lieu allée Duplex à 17h30 devant chez Flo et Eric pour rejoindre le reste de la troupe à 18h au pont de la rosée à Claye-Souilly.

Sports en fête aura lieu le 25 juin. Un stand SEP cyclisme est obligatoire. Des bénévoles seront demandés.

Le championnat régional Ufolep, le 25 juin se déroulera probablement à Etrepilly (77). Pour y être podiumable il faut avoir couru 5 courses Ufolep en Ile de France + la course de Douy-la-Ramée.

Le championnat régional FFC, le 25 juin également, se déroulera à Charny (77). La participation se fait sur qualification en fonction des résultats obtenus depuis le début de la saison.

Notre Loto est avancé au 10 décembre 2017.

Retard du fabricant de maillots. Il manque ceux des jeunes + quelques maillots courts. Éric suit l'affaire de près et relance régulièrement notre fournisseur.

La mairie de Vinantes nous octroie une subvention de 300 euros pour l'organisation de notre course du tour des Plaines et Monts de France du 17 septembre. Nous pouvons remercier Joseph qui a pesé sur cette décision. Pas de nouvelle des autres subventions, Jean-Paul suit le dossier.

Comme nous l'a dit Jean-Paul, la subvention de la mairie pour notre section est de 1500 euros... de plus que l'an dernier. Nous passons de 9500 à 11000 euros. Là aussi Jean-Paul a œuvré pour cette augmentation. Merci à lui.

Ce sera tout pour aujourd'hui.

Bonne route les copines et les copains. Et vive les crêpes (je me comprends).

Pimpin le secrétaire.